

**PV de l'Assemblée générale de la SD**  
**Jeudi 08.05. 2025 à la Maison des Boveresses.**

Présents : 14 personnes dans l'assemblée + le comité (4 membres)

Excusés :

- Marjorie Gardel (Association ARC Echange )
- Sylvie Chatelain (directrice du Centre de vie enfantine)
- Deux membres du Centre de Vie Enfantine (CVE)
- David Payot, municipal de la ville de Lausanne, représenté par Valentin Augsburger

**Ordre du jour**

1. Accueil
2. Adoption de l'ordre du jour
3. Adoption du procès-verbal de l'Assemblée Générale du 17 avril 2024
4. Rapport du trésorier (bouclement des comptes au 31.12.2024)
5. Rapport des vérificateurs des comptes
6. Adoption des rapports et décharges au trésorier et au comité
7. Budget 2025
8. Nomination des vérificateurs des comptes
9. Rapport des activités 2024
10. Rapport de la rédactrice en chef du journal « Le Canard »
11. Réflexions communes sur les besoins du quartier, le rôle des associations et la place de la Société de développement
12. Propositions individuelles
13. Divers, informations

**1. Accueil :**

L'assemblée est ouverte à 20h par la présidente, Eliane Aubert.

**2. Adoption de l'ordre du jour :**

L'ordre du jour est accepté à l'unanimité.

**3. Adoption du PV de l'assemblée du 17.04.2024**

Le PV est accepté à l'unanimité. (Consultable sur le site internet de la SD et disponible en format papier à l'entrée de la salle).

**4. Rapport du trésorier (bouclement des comptes au 31.12.2024)**

Rapport du trésorier Yves Jaques :

**Dépenses :**

- Impression du Canard de CHF 6145.- (majorée en 2024 car le dernier Canard contenait plus de pages, en lien avec la fête de quartier),
- Frais du site internet CHF 325.-

- Envois postaux. CHF 215.- Le comité essaye de baisser ces frais postaux en privilégiant les envois électroniques.

**Recettes :**

-Publicités dans le journal CHF 5526.-

-Cotisations des membres CHF 680.- (20.- par membre)

Les recettes sont faibles, surtout celles des cotisations. L'assemblée se questionne surtout sur le nombre de membres. Le nombre de membres (tous ont été convoqués à l'Assemblée générale par courrier) est estimé à environ 70 selon un fichier électronique laissé par Bernard Joss. Il devrait donc y avoir davantage de recettes si tous les membres payaient leur cotisation.

Il n'y aura plus de caisse en cash. Tous les paiements ont lieu par voie numérique.

**5. Rapport des vérificateurs des comptes :**

Vérificateurs : Delphine Gay et Guy Gaudard.

Lecture du rapport soulignant la bonne tenue des comptes.

Les comptes sont adoptés. Décharge est donnée au trésorier et au comité.

Pour 2025, les vérificateurs seront Guy Gaudard en tant que vérificateur principal et Delphine Gay en tant que suppléante.

**6. Budget 2025 :**

Impression du Canard, coût du site internet, etc. Normalement le déficit devrait être négligeable.

Site internet de la SD : il est important au moins pour les archives du Canard, mais il est difficile de le maintenir à jour par manque compétences car le responsable du site a démissionné. Il serait bien d'avoir quelqu'un pour s'en occuper. Il faudrait aussi essayer d'en réduire les frais d'hébergement (actuellement CHF 370.-)

Le budget est adopté.

**7. Rapport d'activités 2025 :**

-Hommage est rendu à Bernard Joss, décédé en début d'année, et au travail considérable qu'il a effectué dans notre quartier en tant que bénévole. Il avait quitté la présidence de la SD en avril 2024.

-En 2024, il y a eu 3 réunions du comité, essentiellement pour gérer le « renouveau » du Canard et pour en maîtriser les coûts.

- Aménagements dans le quartier :

- Radar anti-bruit installé de manière temporaire (il n'y en a pas assez dans Lausanne pour le pérenniser) puis indicateur de vitesse installé avenue des Boveresses. L'assemblée souligne le problème des voitures qui roulent trop vite sur l'avenue des Boveresses, et aussi l'augmentation du trafic. C'est trop bruyant. Yonathan Seibt rappelle que c'est une route à 50 km/h, alors que sur Epalinges c'est à 30 km/h. Il y a pourtant des enfants qui traversent. Comment assurer la traversée des enfants en sécurité ? Feu piéton ? Dos d'âne ? La limitation à 30 km/h ne limite pas vraiment

- Demande faite aux TL sur les problèmes de bus, pour améliorer le service (lignes peu fiables, horaires limités). Leur réponse est qu'ils font le mieux possible compte tenu de l'impact des nombreux travaux dans Lausanne et du manque de chauffeurs de bus. Un conseiller communal qui habite chemin des Eterpeys a demandé d'étendre l'horaire de bus du 41.

-Travaux routiers : réfection des parois antibruit le long de l'autoroute et assainissement des ponts (ils ont donc coupé du bois, événement que les habitants ont remarqué puisque le bois a été évacué par hélicoptère !), route de Valmont fermée, nuisances aussi sur la route d'Oron. Fin espérée en octobre.

- Couverture de l'autoroute : la pétition a été déposée le 5 novembre 2024 et suit son cours, mais le projet semble avoir régressé au stade d'étude de faisabilité. L'assemblée déplore de nouveau le manque de consultation à ce sujet. Nous avons des séances d'information mais on ne laisse pas la possibilité aux habitants du quartier de vraiment exprimer leurs souhaits.

- Caravane des quartiers : Il y a eu une belle collaboration pour la préparation de cette fête et aussi durant les jours de fête. Retours positifs de la part des habitants. Il y avait un stand du Canard. Beaucoup d'enfants présents, mais peu d'adultes. Valentin Augsburger a aussi apprécié cette synergie et l'ambiance sympa. Khaled souligne l'importance de budget renforcé et de la présence d'une équipe professionnelle du son.

## **8. Journal Le Canard :**

Afin de réduire les frais tout en relançant l'attractivité, une nouvelle formule a été mise en place (3 numéros/an, format A4, photos couleur).

Le papier reste inchangé (le papier recyclé était trop coûteux)

## **9. Réflexions communes sur les besoins du quartier, le rôle des associations et la place de la Société de développement**

Afin de recueillir les avis des personnes présentes, des papiers sont distribués pour que chacun s'exprime sur 3 points : les besoins du quartier, le rôle des associations (selon vous) et le rôle de la Société de développement. Il est possible d'y noter les rôles essentiels que vous y voyez, qu'est-ce que vous en attendez, etc. Le but est de dessiner le paysage des besoins/attentes et de le mettre en lien avec ce que les actions actuelles des associations pour voir ce qui correspond, ce qui pourrait être modifié, ou s'il n'y a pas des « doublons ». La nouvelle équipe de la SD doit aussi essayer de clarifier son rôle, définir des priorités.

Une discussion s'engage sur la coordination entre les associations locales (SD, Maison des Boveresses, Espace Citoyen des Petits Cailloux), car leurs buts sont très similaires : entretenir le « vivre ensemble » et défendre les intérêts du quartier. Plusieurs membres soulignent le besoin de mutualiser les efforts et de favoriser la coopération, afin d'éviter la dispersion des ressources humaines et l'épuisement des bénévoles. Ceci pourrait aussi potentiellement apaiser des conflits : l'important c'est l'entraide pour la gestion de notre quartier.

Le représentant de l'association des commerçants de Chailly évoque aussi l'érosion des forces bénévoles. Leur effort actuel est de se regrouper en une nouvelle société. A

Chailly il y a trois sociétés : les commerçants, la maison de quartier, et la Société de développement.

Un participant indique qu'il faudrait relancer les représentants des associations : foot, CVE, école, etc. Même si ce ne sont pas toujours les mêmes membres qui viennent aux réunions (tournus). Open sunday était une association. Maintenant c'est intégré à l'espace des petits cailloux.

#### **10. Divers :**

Un participant présente un sac rempli de bouchons. Ils correspondent aux bouteilles qu'il a ramassées par terre dans le quartier durant 1 mois. Il demande que des poubelles soient posées le long des chemins principaux.

La séance est clôturée et suivie d'un apéritif.